

Studienvertretung Chemie

Bald ist es wieder so weit: Am 26. – 28. Mai stehen die ÖH - Wahlen an.

Dabei werden unter anderem die Mandatare für die StV Chemie neu gewählt. Alle Chemie-Studierenden, die an der TU inskribiert sind, haben die Möglichkeit, mitzustimmen.

Allgemeine Infos

Zuerst mal einige allgemeine Infos zur Wahl: Die StV Chemie hat die Möglichkeit, fünf Mandate zu besetzen. Man kann auf seinem Stimmzettel ein bis fünf Kreuze machen, also bis zu fünf der Kandidaten wählen.

Die Wahl findet, wie schon gesagt, vom 26. bis 28. Mai statt. Online kann man vom 18. bis 22. Mai „voten“.

Gewinnspiel

Außerdem veranstalten wir unter all jenen, die es zur (Papier)Wahl schaffen, ein Gewinnspiel! Verlost werden Labormäntel und Laborbrillen.

Also nützt eure Chance und bestimmt mit!

Kandidaten

Die Kandidaten werden auf unserer Pinwand im Chemiegebäude noch genauer vorgestellt. Damit ihr euch vorab schon einen Überblick verschaffen könnt, wer wahrscheinlich alles antreten wird, hier ein paar Photos:

